

Kapolres Pasuruan Sambut Kunjungan Kasubdit Jamenopsrek Ditkamsel Korlantas Polri di Posyan Mudik Lebaran

Achmad Sarjono - [PASURUAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Apr 21, 2023 - 17:27



PASURUAN - Dalam rangka melakukan Pengecekan kesiapan Pos Pelayanan dalam melayani pemudik atau masyarakat saat hari raya Idul Fitri 1444 H, Kasubdit Jamenopsrek Ditkamsel Korlantas Polri Kombes Pol Indra Jafar, S.I.K, M.Si. mengunjungi Pos Pelayanan Operasi Ketupat Semeru 2023 Polres Pasuruan di Pasar Wisata Masjid Cheng Hoo, Kecamatan Pandaan, Kabupaten Pasuruan. Jum'at (21/04/2023).

Turut menyambut kedatangan yakni Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., Kapolsek Pandaan Kopol Marwan Ishery P, S.H., Kasat Lantas Polres Pasuruan AKP Yudhi Anugrah Putra, S.I.K., M.H., Kanit

Regident Lantas Polres Pasuruan Ipda Moneta S.Tr.K., dan Kaposyan Masjid Cheng Hoo Pandaan.

Kombes Pol Indra Jafar dalam kunjungannya mengatakan, "Kami dan rombongan berkunjung kesini dalam rangka mengecek kesiapan Pos Pelayanan Ops Ketupat Semeru 2023 Polres Pasuruan dalam memberikan pelayanan kepada para Pemudik maupun Masyarakat yang melintasi jalur ini," ungkapnya.

Dia menambahkan bahwa dalam memberikan pelayanan bagi para pemudik harus dilakukan dengan cara humanis dan professional, "Sesuai arahan bapak Kapolri, kita sebagai anggota Polri harus selalu senantiasa melayani dan mengayomi masyarakat dengan baik, humanis, dan professional, apalagi dalam paksanaan Operasi Ketupat Semeru 2023 ini merupakan momen Operasi Kemanusiaan yang menjadi peluang bagi kita semua untuk memperbanyak amal ibadah kepada sesama dalam wujud melayani dengan sepenuh hati," tambah Kombes Pol Indra.

Kapolres Pasuruan menjelaskan terkait Sitkamtibmas di wilayah Hukum Polres Pasuruan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H terpantau aman dan kondusif, "Untuk situasi Kamtibmas di Kabupaten Pasuruan mulai awal puasa hingga H-1 Idul Fitri 1444 H, alhamdulillah masih terpantau aman dan kondusif komandan, namun kami baik personil Polres maupun jajaran Polsek tetap rutin melakukan Patroli guna menjaga Sitkamtibmas tetap aman terkendali," terangnya.



Selanjutnya, Kasat Lantas memberikan penjelasan tentang Tactical Floor Game (Pemantauan Arus Lalin) Satlantas Polres Pasuruan, "Kami melakukan analisa lalu lintas dalam rangka mengatur arus mudik lebaran agar tidak terjadi kemacetan di sepanjang jalan dengan membuat Tactical Floor Game

(Pemantauan Arus Lalin) melalui sebuah Peta yang sudah digambar, Tujuannya adalah untuk mempermudah memberikan gambaran tentang pergerakan personel baik pada saat aman maupun situasi kontijensi," jelasnya.

Kemudian dilakukan Pengecekan Fasilitas di Pos Pelayanan Ops Ketupat Semeru 2023 Cheng Hoo oleh Kasubdit Jamenopsrek Ditkamsel Korlantas Polri Kombes Pol Indra Jafar, S.I.K, M.Si., dan ditutup dengan melaksanakan Safari Sholat Jumat di Masjid Muhammad Cheng Hoo Pandaan.